
Montréal, le 6 mai 2019

Objet : Nomination du directeur général de la Mutuelle d'assurance en Église (MAE)

Chers membres,

Au nom des membres du conseil d'administration, j'ai le plaisir de vous annoncer la nomination de M. Serge Ouellette au poste de directeur général de la Mutuelle d'assurance en Église. Son expérience et ses forces mobilisatrices ont fait de lui le candidat idéal pour ce poste.

Actuaire de formation, M. Ouellette cumule plus de 30 ans d'expérience en assurances de dommages. Au cours de sa carrière, il a entre autres occupé des fonctions d'analyste, de directeur et de vice-président intérimaire au sein d'entreprises de renom telles qu'Intact, le Groupe Promutuel et l'Autorité des marchés financiers. Depuis 2015, il œuvrait à titre de consultant, notamment pour KPMG.

Animé par l'atteinte de résultats concrets et durables, M. Ouellette a su relever avec succès plusieurs défis d'envergure. Il accorde une importance particulière à la collaboration et à la valorisation des forces de chacun au sein de son équipe.

M. Serge Ouellette est donc pour nous la personne tout indiquée pour reprendre la gestion de la Mutuelle et poursuivre son déploiement tout en étant à l'écoute de vos besoins, chers membres.

Nous accueillons ainsi, avec beaucoup de fierté, M. Ouellette au sein de l'équipe de la Mutuelle.

Gabriel Groulx, FCPA, FCA, ASC
Président du conseil d'administration
Mutuelle d'assurance en Église

